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Gen. Poli: «Piccole 
frange di disadattati 
i suicidi in caserma» 

MGDF NA -Occorre una «Icxapiiìsrlettha- per Impedire che In 
caserma entrino quelh 'piccole franse di disadattati* che fini
scono per su iridarsi attirando cosi sulle Forze armate le «cnf/. 
rhe aspre e non «wtrutWve di certe forze politiche» Queste frasi 
non compaiono nel resoconto ufficiale del discorso che il genera* 
le Luigi Poti, capo di stalo maggiore dell'Esercito, ha tenuto ieri 
mattina ufi inaugurazione dell'anno di studi dell Accademia 
militare di Modena, le ha inserite a sorpresa, trasformando la 
cerimonia in un occasione per ribadire, di fronte al futuri co
mandanti dell tee reità, le proprie opinioni sul fenomeno del 
suicidi in caserma L'ultimo del quali e proprio un modenese, 
Carlo Zapparoli, venl'anni, uccisosi con un colpo di fucile al 
petto In uno caserma Nato di Verona, domenica scorsa *lisuoe 
proprio un caw emblematico dei disadattamento • ha detto 
rispondendo alle domande de l'Uni Ut, al termine della cerimo
nia • non mi farcia parlare della storia drl ragazzo della sua 
famiglia In caserma si trovava bene Se si è ucciso l'ha fatto per 
motivi puwnnlr* Inserito «in diretta- anche l'accenno alle 
•critiche di certe forze politiche» A chi alludeva generale? •/! 
nessunn in particolare • e la risposta diplomatica semmai gli 
attacchi piu duri li abbiamo ricevuti dai prctt» Prevista dal 
t* *to ufficiale ma sottolineata con forza dal palco, la richiesta di 
«un rapporto equilibrato tra esercito di leva ed esercito pnfes-
i/oriafr» intanto, il bilancio del suicidi In divisa aumenta di 
anno in anno rtcll'86 sono stati 17 (8 In caserma, 9 a casa), 
control 14a>ll85ell3dell*8l 

Rizzoli racconta: 
così Fiat e partiti 

mi fecero fuori 
ROMA — .La I lai che ci aveva venduto un terzo del "Corriere 
della Sera ' per 23 miliardi 10 anni dopo si è ricomprata per la 
stessa cifra tutta la Rizzoli Oggi guadagna 100 miliardi l'anno 
un affare colossalr una pro\a che l'azienda era anche sana ero 
un anatra zoppa il carcere gli arresti domiciliari, beni e azioni 
sotto sequestro una campagna di stampa, anche da parte del 
mio giornale il "Corriere" che mi aveva fatto passare per un 
ladro vidi comporsi, scomporsi, ricomporsi una serie dt cordate, 
dietro c'erano tutti I partiti, De, Psi, persino II Psdl, che agivano 
attraverso i loro banchieri ricevetti pressioni, inviti e minacce 
da tutti • Cosi in una intervista che apparirà domani su «Pa
norama*, Angelo Rizzoli fornisce la sua versione della sua estro-
missione dall azienda di famiglia Rispetto a quanto si conosce e 
a quanto lo stesso Angelo Rizzoli ha più volte raccontato, Ve di 
nuovo la pesante accusa alla Fiat e la precisazione di come 1 
partiti che appetivano al -Corsera» accerchiarono I editore Se* 
condo la sua versione, a un certo punto scattò un accordo com
plessivo per far fuor) Angelo Rizzoli Furono usati metodi spieta
ti — racconta l'ex editore — "fu fatto proprio un bel lavoro- Alla 
fine rimasero due cordate a contendersi il gruppo «quella cosid
detta nobile — dice Rizzoli — di Fiat-Montedison e quella guida
ta da Victor Uckmar, più vicina al Psl« Sarebbe stata quest'ulti
ma a fare l'offerta economica più vantaggiosa, mentre la Fiat 
avrebbe avuto uno stile ben diverso da quello tenuto dieci anni 
prima Secondo Rizzoli gli fu fatta «un» offerta immodificabile 
prendere o lasciare dall'interno dell'azienda segnali espliciti 
mi invitavano a scegliere Fiat perché dava più garanzie cosi 
scelti la soluzione meno vantaggiosa per me » 

Caserta, la cascata della reggia 
torna in funzione dopo 20 anni 
L'opera è costata due miliardi 

Dal nostro inviato 
CASERTA — Dopo ventanni la cascata della 
reggia di Caserta 6 tornata a rivivere Alle 15,30 
di Ieri, accompagnata dalle note della nona sin
fonia di Beethoven, dalla vetta della cascata 
vanvitelliana è cominciata a venir giù l'acqua 
È stato il momento centrale di una giornata 
nella quale * stata presentata dalla sovrmten-
denza al monumenti di Caserta la nuova siste
mazione del parco della reggia una giornata 
che si è aperta con una conferenza su questa 
realizzazione tenuta dall'architetto Gian Mar
co Jacobitti, sovrintendente ai monumenti, ap-
(unto, per la provincia di Caserta e Benevento 
I progetto, ha affermato l'architetto Jacobitti, 

•servirà a ridare al parco di questa reggia il suo 
originano scenario fatto di spettacolosi giochi 
d'acqua, cosi come lo stesso Carlo IH di Borbo
ne lo aveva voluto» Il nuovo sistema prevede, 
come ha spiegato poi il professor Valerio Man-

Soni, ordinario dì produzione e trasmissione 
ell'energia elettrica dell'Università di Napoli, 

non solo il funzionamento della cascata, chiusa 
da vent'annl a causa della grande sete che atta
naglia le regioni meridionali, ma anche la pro
duzione di energia elettrica che potrebbe servi
re, in un prossimo futuro, ad illuminare sia le 
facciate della reggia vanvitelhana, sia il parco 
ed 1 giardini all'inglese, attualmente non visi

bili di notte L'aspetto pù interessante del pro
getto è appunto questo Non si tratta quindi 
solo di costituire un serbatoio, o meglio una 
riserva d'acqua, con la quale, attraverso delle 
pompe rifornire di continuo la cascata, ma dt 
concepire un sistema nuovo col quale produrre 
anche energia elettrica Con la spesa di appena 
2 miliardi è stato approntato un sistema per 
anni la stossa acqua circolerà continuamente 
lungo la cascata e non et saranno momenti di 
interruzione Naturalmente questo solo è II pri
mo passo In cantiere c'è lo studio di un nuovo 
intervento che riguarda le fontane a valle. Il 
flusso dalla cascata, davvero suggestivo ed ac* 
colto ieri da tutti gli Invitati (c'erano centinaia 
di persone venute da tutta Italia), si ripete solo 
per oggi Poi proseguiranno le prove tecniche, 
ma già dall'incipiente primavera, il fenomeno 
si ripeterà di nuovo e ogni giorno, dt continuo, 
cadranno circa 100 litri di acqua ogni secondo 
per ripetere 1 giochi che aveva progettato 11 
grande architetto che ha operato a lungo a Ni* 
poli II ministero del Beni Culturali che ha un 
bilancio, fino all'anno scorso, pari solo al 2 per 
mille dell'Intero bilancio statale, ha speso ben 3 
miliardi di fondi ordinari per quest'opera —• ha 
ricordato il vicedirettore del ministero Seran-
eell — ed ha Impegnato sei anni per realizzar» 

Vito F«anxa 

Proseguono le indagini dei carabinieri dopo la sparatoria in via Nomentana 

ra cercano il covo di Roma 
erquisizioni a tappeto tra gli autonomi 

ROMA — Adesco cercano II 
rifugio dove al nascondeva 
l»(ii»lo Caduta , 28 anni, ri
corsalo dall 8-1, Il più Impor
tante elei tre brigatisti arre
stati giovedì dopo una spara* 
torlaln rnes?o alla folla sulla 
via Nomentana, una delle 
sono più popolose delia capi
tale 

Nelle ultimo quarantotto 
ore gli Inquirenti riarma per
quisito una decina di abita
zioni tfono lo case dove abi
tano Kit amici e l vecchi com
pagni di militanza di Fabri
zio Molarlo, 23 anni. Il più 
giovane del presunti brigati
sti presi Nelle sue tasche 1 
carabinieri dell antiterrori
smo hanno trovato un paio 
di chiavi e con queste spera
no tll arrivare alla casa dove 
Paolo Cassetta abitava negli 
ultimi tempi So 6 vero, come 
sostengono gli Inquirenti, 
che Cassetta stava tentando 
di riorganizzare ta colonna 
lomantv delle Br, nel suo ap
partamento potrebbero es
serci documenti di un certo 
Ultore se per disegnare la 
mappa della nuova eversio
ne romana 

Intanto ali ospedale Poli

clinico migliorano le condi
zioni dot due brigatisti feriti 
Geraldina Colotfl, la più gra
ve, è fuori pericolo Secondo 
le Informazioni del carabi
nieri avrebbe avuto un ruolo 
di collegamento con 1 lati
tanti Italiani rifugiati In 
Francia Non è comunque 
un personaggio di primo pia
no tanto che abitava con l 
suol documenti In casa del 
genitori Interrogata dal so
stituto procuratore Domeni
co Sica s'è dichiarata prigio
niera politica Stesso atteg
giamento ha tenuto anche 
Paolo Cassetta, ferito a un 
braccio con due proiettili 

In una cella di una caser
ma 1 carabinieri stanno In
terrogando ormai da due 
giorni Fabrizio Melario, lo 
studente romano che gli In» aulrentl controliavano da 

uè mesi, E stato proprio lui 
a condurre inconsapevol
mente 1 carabinieri davanti 
al cinema Espero dove si tro
vavano gli altri brigatisti 
Assistito dall'avvocato Ma
ria Causano, Fabrizio Mela
rlo sostiene di non conoscere 
gli altri due arrestati e di es
sersi trovato sulla via No-

Interrogati dal magistrato 
i tre brigatisti arrestati 

Il «mistero» del quarto uomo 

TORINO — Il giudice Giancarlo Cusell 

mentana casualmente «Non 
avevo appuntamento con 
nessuno e se ho scambiato 
qualche parola con il giova
ne è stato solo perché dovevo 
telefonare e forse lui voleva 
entrare per prlmoi ha detto 
Ieri pomeriggio al magistra
to 

Il sostituto procuratore 
Domenico Sica lo ha comun
que accusato, come gli altri 
di partecipazione con Ignoti 
a banda armata, detenzione 
di armi e tentato omicidio 
per avere operato contro gli 
agenti e ferito un anziano 
medico 

Nessuna novità Invece ri
guardo al quarto brigatista, 
fi giovane che i carabinieri 
sostengono avrebbe dato ini
zio allo scontro a fuoco e sa
rebbe poi riuscito a fuggire. 
Venera) per tutta la giornata 
hanno dichiarato di averlo 
Identificato In serata s'era 
persino diffusa la voce non 
confermata che 11 quarto uo
mo era Alessio Caslmlrrl, 
uno del pochi brigatisti noti 
ancora latitanti Secondo al
tre Indiscrezioni davanti al 

cinema Espero insieme al tre 
arrestati e era forse France
sco lollno, un giovane tori
nese legato sentimental
mente a Geraldina Colotti e 
Inquisito molti anni fa e poi 
sparito dalla circolazione 
Gli Inquirenti hanno però 
smentito decisamente tutte e 
due le Ipotesi Anzi dal riser
bo che protegge le Indagini è 
trapelato solo che con molta 
probabilità gli uomini che 
hanno partecipato alla spa
ratoria non hanno ancora 
identificato il giovane fuggi
to, neppure dopo avere con
trollato tutte le fotografie 
dei 290 ricercati per terrori
smo 

A tre giorni dalla sparato
ria, dopo che gli stessi Inqui
renti hanno ridimensionato 
il ruolo del tre giovani arre
stati ed hanno escluso che 
fossero In procinto di com
piere un attentato, resta an
cora aperto un Interrogativo* 
fierche t carabinieri hanno 
atto fuoco in mezzo alla 

strada mettendo a repenta
glio la vita di decine di pas
santi? 

Carla Cheto 

Aggredito all'uscita da una riunione 

Padova, gli autonomi 
feriscono gravemente 

il segretario Fgci 
Piero Ruzante, che è anche consigliere comunale, è stato colpito in 
faccia a calci e pugni - Ha subito un trauma cranico e ferite al naso 

PADOVA — GII autonomi 
padovani hanno gravemente 
ferito 11 segretario della Fgci 
di Padova (e consigliere co
munale), Piero Ruzante, ag
gredendolo al termine di una 
riunione II giovane dirigen
te comunista è ora ricovera
to In ospedale con trauma 
cranico e frattura del setto 
nasale La prognosi è di 25 
giorni 

L'aggressione è avvenuta 
venerdì notte a Monselice, 
nella Bassa Padovana. Ru
zante stava uscendo da una 
riunione organizzata dalla 
Feci sull'obiezione di co
scienza, quando una trenti
na di autonomi, mascherati, 
lo hanno Isolato e hanno ini
ziato Il pestaggio Gettato a 
terra. Il giovane è stato colpi
to a calci e a pugni sul viso 
per alcuni minuti Solo l'in

tervento di alcuni giovani 
che uscivano dalla riunione 
riusciva a sottrarlo dalle ma
ni degli squadristi Ruzante 
veniva dapprima trasportato 
all'ospedale di Monselicc, 
quindi al policlinico di Pado
va 

L'azione degli autonomi 
ha suscitato la reazione Im
mediata del Pel e della Fgci 
Il segretario del Partito, Nat
ta, ha Inviato un telegram
ma Il capogruppo del Pel al 
consiglio comunale, Renato 
Trollo, ha chiesto al sindaco 
un lntevento perché venga 
rapidamente Individuata la 
banda dei teppisti Pietro Po
lena, segretario nazionale 
della Fgci ha rilasciato una 
dichiarazione con la quale 
esprime a Piero Ruzante la 
solidarietà propria e idei glo-

MILANO — fleboclisi e acqua usata per le dialisi sono nel 
mirino dti ricercatori milanesi Si teme, Infatti, che possano 
contenere tracce di trlellna L'interrogativo è reso più pres
sante da una disposizione del ministero della Sanità che ha 
reetntementc disposto su tutto II territorio nazionale 11 se
questro di una soluzione fisiologica denominata Normosol e 
prodotta dalla ditta farmaceutica Abbot di Roma II provve
dimento t"1 stato sollecitato da un pretore veneto dopo la sco
perta che in una partita di queste fleboclisi era stata rinvenu
ta trlellna 

In uno del maggiori ospedali milanesi, Nlguarda, un buon 
venti per conto dt! (abbisogno di fleboclisi viene soddisfatto 
con produ2!onc propria realizzata dalla attrezzata farmacia 
dell Istituto «La prima misura assunta, dopo l'ovvia elimina-
aitine del ridotti quantitativi di Normosol che avevamo — 
ipiepa il pi off «or Grassi direttore sanitario —,è stata pro-
pilo quella di bloccare tutta la nostra produzione In attesa 
che gli analisti del presidio multinazionale d'Igiene e preven
zione effettuino gli accertamenti Campioni di fleboclisi ma 
anche di acqua vengono eiarnlnatt accuratamente per stabi
lire se ed eventualmente In quale dose, siano presenti i sol
venti clorurati» 

Superare la barriera di prudenza dettata dai timore di sol
levare prematuri e grossolani allarmismi non è davvero un 
compito agt-vole, ma qualche preoccupazione si coglie Del 
resto Milano è la città dove ormai da più di dieci anni gli 
abitanti sono, giocoforza, avvezzi a bere acqua inquinata da
gli scarichi industriali e segnatamente proprio dalla trlellna 

L'allarme al «Niguarda» 

Milano, indagini 
sulle flebo 
alla trielina 

Non per nulla restano tuttora chiusi per questo motivo una 
sessantina di pozzi pubblici 

Non vi sono comunque problemi di approvvigionamento 
nei reparti, e In particolare in quelli di chirurgia e nell'avan
zatissimo padiglione «De Gasperls. dove si effettuano I tra
pianti di cuore 

•I primi esiti delle analisi conto dt averli alla fine della 
settimana entrante — precisa II professor Cavallaro, respon
sabile del presidio multi zonale — ma ci tengo a ribadire che 
slamo In fase di studio e che non si devono anticipare conclu
sioni allarmistiche» Che si tratti di una Indagine cautelativa 

10 afferma anche 11 dottor Carrerl dirigente del servizio d'I
giene della Regione aggiungendo che I controlli sono stati 
estesi anche adaltrl ospedalldella Lombardia. «Se dovessero 
essere trovate tracce di trlellna — precisa ancora Carrerl — 
predisporremmo Immediatamente l necessari sistemi di ab
battimento di questi solventi Ma devo anche dire che si cor
rono senz'altro maggiori pericoli respirando l'aria Inquinata 
piuttosto che Ingerendo solventi, per esempio attraverso 11 
cibo» Acqua sul fuoco di potenziali gravi rischi per la salute 
ne getta anche la professoressa Bozza Marubinl responsabile 
del Centro antiveleni «La trlellna è tra ) solventi meno tossi
ci Viene metabolizzata rapidamente, l'organismo la elimina, 
sempre che le quantità non siano elevate Non dimentichia
mo che veniva addirittura usata come anestetico e analgesi
co per le partorienti Certamente in soluzioni destinate a 
migliorare le condizioni di un malato, come le fleboclisi, non 
è proprio 11 caso che ve ne sta Ma ricordiamoci che tutto può 
essere veleno, dipende dalla dose-

Ai di là delie Ipotesi che si possono fare sulle conseguenze 

di fleboclisi o dialisi «alla trlellna- c'è però da rilevare un'al
tro aspetto per nulla rassicurante L'attuale farmacopea, cioè 
11 codice che regola la produzione e il controllo del farmaci — 
come conferma 11 dottor Marchesi, direttore della Farmacia 
dell'ospedale di Nlguarda — «non prevede la ricerca del sol
venti clorurati nell'acqua poi utilizzata per le fleboclisi La 
legislazione In proposito è dunque molto carente Speriamo 
che vi si ponga rimedio proprio in questi giorni* 

Sergio Ventura 

Per urta totale immunità va somministrato anche a chi nei mesi scorsi ha già preso il trivalente 

Contro l'influenza pronto il vaccino-bis 

Il tempo;, 

Nostro servizio 
GENOVA — Ritorna l'asia
tica? Qualcuno ricorderà 
che nell'inverno del 1957 
una grave forma Influenza
li aveva costretto a letto ml-
I ini di Italiani La virulen
ti» u 1 HÌJLIIU Infettivo e la 
frtq f i l e complica
l o il a u n causato mi-
j'!iiu i di r orti e danni In
genti ali * conomla Leptde-
rnla < i u *iUta chiamata 
(asiatica» perché 11 virus era 
stato Isolato a Singapore od 
era entrato nella letteratura 
medica appunto con la de
nominazione di 
A/Slnfrapore 5? H2N2 Ora, 
a distanza di 30 anni, il virus 
doH'a&latlca * Improvvisa
mi nte r i e m p a n o sta pure 
con ra ra t f rh t lche meno 
preoccupanti Ma procedia
mo mn t feline 

r 111 iV I Orj;nnlz7a?!one 
rw ndi ilo u Ila .anlta sulla 
hu ( 1 I irnahwlonl per
venuti 1 il d l u r I OÌ erva-
tp I ipklpnitologlcl aveva 
dato di p( sUanl per la 
rm "sa a punto di un vaccino 
trivalente tontro virus in
fluenzali appartenenti al 
cpppl A/Chlle/1/tW» 
A/MisHlsilppl/1/H» . e 
B/Ann Arbor/l/86 E infat
ti noto come li virus dell'In

fluenza abbia la spiacevole 
peculiarità di cambiare fre
quentemente le proprie ca
ratteristiche antlgenlche 
Questa circostanza (che In 
forme più accentuate al ri
trova nel ben più temibile 
virus dell Aids) costringe le 
autorità sanitarie ad adot
tare ogni anno un vaccino 
diverso 

Durante l'inverno austra
le corrispondente alla no
stra estate scorsa, 11 vaccino 
era già stato preparato e, al-
1 inizio dell'autunno 1986, 
distribuito a tutte le farma
cie A questo punto II vec
chio A/Singapore è uscito 
da un letargo trentennale 
Inducendo l'organizzazione 
mondiale della sanità a se-
gnalare l'esigenza di prepa
rare un secondo vaccino, 
questa volta monovalente, 
denominato 
A Slngapore/87 Attuai-
mente 11 nuovo vaccino sal
vo poche eccezioni è dispo
nibile In tu tu le farmacie 
del paese 

Quali potrebbero essere lo 
conseguenze dell «asiatica 
87»? Secondo 11 prof Pietro 
Crovarl, direttore della I 
Cattedra di Igiene all'Uni
versità di Genova e del Cen
tro italiano per la sorve-

gllenza dell'Influenza, «que
sta volta sarebbe improprio 
parlare di "asiatica1 II ter
mine richiama Infatti alla 
memoria le gravi conse
guenze dell epidemia che si 
diffuse nel 1956-57 mentre 
In questo caso non e è ragio
ne di essere particolarmente 
allarmati' 

Si tratta, tuttavia, dello 
stesso virus Isolato tren
tanni or sonoaSlngapore o 
per Io meno di una sua va

riante? 
«Sì spiega Crovarl — ma 

nel 1957 eravamo di fronte a 
un microrganismo comple
tamente nuovo, e dal punto 
di vista Immunologtco la 
popolazione era Imprepara
ta, più Indifesa di quanto sta 
oggi Questa circostanza 
spiega perche trentanni fa 
1 epidemia si diffuse rapida
mente mietendo molte vitti
me Anchell vtrusècambla-
to Si chiama sempre 
A/Singapore, ma mentre 

Rapina la sorella: «Dammi 
i soldi o t'inietto l'Aids» 

RAVENNA — Un gtovane 
di 2J anni un tossicodi
pendente di Alfonslne ha 
rapinato la sorella minac
ciandola di contagiarla 
con una siringa contenen
te sangue Infetto a suo di
re, da Aids L'uomo si è 
presentato nella sua abita
zione brandendo, appunto, 
una stringa contenente 
sangue Ha detto di essere 

affetto da Aids e ha minac
ciato l i sorella di Iniettarle 
Il sangue se non gli avesse 
consegnato tutti gli oggetti 
d oro che aveva In casa La 
ragazza, spaventata, ha la
sciato fare 11 fratello che 
poco dopo se ne è andato 
con oggetti d o r o per un 
valore ai circa un milione, 
più tardi è stato rintraccia
to dal carabinieri 

f irlma le sue peculiarità an-
igenlche erano H2N2, oggi 

sono H1N1 Può darsi che 
queste sigle risultino poco 
comprensibili alta gente, di
ciamo allora che il virus re
sponsabile della nuova 
'asiatica" (se proprio vo
ghamo chiamarla cosi) è un 
sottotlpo meno aggressivo e 
pencolo del suo antenato^ 
L Istituto superiore di Sani
tà ha Isolato 11 nuovo virus 
denominato «Taiwan 1/88-
H1N1. 

Resta 11 fatto che la se
conda Influenza qualche 
guaio potrebbe causarlo, 
anche sotto 11 profilo econo
mico E stato Infatti calcola
to che fra visite mediche, 
farmaci e ricoveri ospeda
lieri, ogni ammalato di in
fluenza costa alla società al
meno ZOO mila lire, alle qua
li va aggiunto 11 costo delle 
giornale di lavoro perdute 
D altro canto per comple-
t<v?a dell Informazione è 
necessario riferire che se
condo altri sanitari (è 11 caso 
del prof Mario Condorclll, 
direttore della Cllnica medi
ca dell'Università di Napoli) 
la nuova asiatica potrebbe 
riservare delle sorprese e ri
velarsi più pericolosa di 
quanto non lascino suppor
re le prime avvisaglie 

Chi deve ricorrere al nuo
vo vaccino? (immunizzarsi 
con quello precedente è or-
mal inutile, e del resto non 
si trova più In farmacia). Se
condo gli esperti la vaccina
zione deve essere fatta subi
to In questi giorni, e non 
quando 1 infezione e già in 
atto II preparato contro 
1 A/Slngapore/87 protegge 
(all'80-85%) per un arco di 
tempo di sette-otto mesi È 
raccomandato soprattuto 
per le categorie a rischio 
anziani, persone affette da 
cardiopatie o malattie cro
niche dell'apparato respira
torio, portatori di patologie 
come II diabete, le nefropa
tie le anemie, l'asma, le sin
dromi Immunodepresslve, e 
per chi lavora a contatto 
con 11 pubblico è il caso de
gli addetti al servizi e del 
personale ospedaliero 
Chiunque del resto può fa
re il \ Ino una semplice 
Intesi e intramuscolare è 
sempre preferibile a una 
noiosa Influenza. Poiché il 
prodotto è confezionato In 
uova di gallina embrionale, 
le iole controindicazioni ri-
guai dano le persone allergi
che Mie proteine dell'uovo 

Flavio Mtchelini 

SITUAZIONE — Non vi sono varianti notevoli rio Begonia™ par quanto 
riguardi il ttjmpo odiamo In quanto la s mattono meteorologico è 
•ncora controllata da una dtitribuzion* d alta proiaiono Tuttavia una 
pirturbailon* provanlanla dalla ragioni europea comincerà ad lnt« 
rattart in giornata la nostra ponisela ad Imitare dallo laida alpina 
IL TEMPO IN ITALIA — Sulla regioni «.«tienirionali • tu quella centrali 
acaraa attività nuvolo»» ad ampia torte di aerano Sulla Pianura Padana 
si avranno ancora formazioni nebbioli cria potranno ridurrà ertcha 
nottvolmanta la vlaibltltà Nel corto dalla giornata aumento dalla nuvo
losità a cominciare dalla ragioni alpine Sulla ragioni meridionali lampo 
variabile con altarnama di annuvola man ti a achiarita Temperatura 
•ama notevoli variazioni 

SIRIO 

vani e delle ragazze comuni
sti di ogni parte d'Italia, e gli 
auguri per un suo pronto ri
stabilimento Oli squadristi 
di autonomia — continua 
Pietro Folena — sono noti e 
un'aggressione come questa 
non può da parte della magi
stratura restare Impunita. 
Ma nessuno a partire da que
sti avanzi della violenza del 
passato creda di poter c rea» 
un nuovo clima avvelenato 
in cui t ragazzi e le ragax» 
non possano più vivere nor
malmente Questa genera
zione è ben diversa da quella 
del passato, e vuole una vita 
serena, pacifica, non violen
ta E l giovani comunisti di 
Padova, come di ogni parte 
d'Italia, sono fermamente 
Intenzionati — conclude Fo
lena — a difendere e svilup
pare questi valori nuovi» 

Anche la segreteria nazio
nale della Fgci ha emesso un 
comunicato nel quale si af
ferma che «slamo di fronte 
ad un ulteriore fatto di vio
lenza squadr i s ta da parte 
dell'autonomia padovana 
contro giovani che libera
mente svolgono attività poli
tiche e culturali nel confron
to democratico e non violen
to Nessuno spazio deve esse
re consentito a frange mino
ritarie e violente per Impedi
re che a Padova e nel paese si 
riproponga un clima di ten
sione che possa rlpresentare 
I fenomeni conosciuti negli 
anni passati Chiediamo alle 
forze dell'ordine e alla magi
stratura padovana di Indivi
duare e perseguire I protago
nisti dell'intollerabile ag
gressione La Fgci rivolge un 
appello aX suol militanti e al 

fgiovani democratici per iso-
are con la non violenza e l'e

spansione dell'iniziativa di 
massa ogni rigurgito di In
tolleranza e di violenta so
praffazione» 

Ercolano, 
trovato 

cadavere 
bruciato 

ERCOLANO (Napoh» - Il ca-
davere completamente carbo
nizzato di un uomo Franco 
Vallimi di 4ì anni proprietà* 
no di un albergo è «ttato trova
to in un automobile bmcwta 
parcheggiata siotto un ca\alca* 
via dell autostrada Napoli Sa-
lerno in uà Cupa del Monte, 
ad Ercolano La scoperta è sta* 
ta fatta ieri matt»na dalla poli» 
Eia in seguito alla telefonata di 
uno sconosciuto al commissa
riato di Portici 

La scorsa notte dopo averlo 
invano atteso a casa fino alle 
tre la moglie dell albergatore, 
Giulia Attardo, ne aveva de
nunciato la acomparsa alta po
lizia Secondo i primi accerta
menti Valdini sarebbe stato uc« 
uso con alcuni colpi di piatoli 
e •uiccpimaimme 1 automobi
le parcheggiata sotto ti cava].. 
cavia sarebbe «tata incendiata. 
Al riconosci mento del cadave
re tro\ sto nei resti ancora fu
manti di una «Peugeot* rubata 
nei giorni scorsi a Salerno « e 
giunti quasi subito perché il 
corpo corbonwMto era pnvo ai 
denti e Valdini portava una 
protesi dentaria. Le mduftni 
sono indimmi» verso I ipototu 
della vendetta della camorra. 

\ 


